

Ana Correlo y Andrea Gayán coordinadoras en Puerto Varas la presentación de la obra "Pabellón 2 - Rematadas".



Traen a Puerto Varas obra "Pabellón 2 - Rematadas"

Una de las obras teatrales que más ha dado o que hablar en el país en el último tiempo es "Pabellón 2 — Rematadas", pieza en la que se recoge el testimonio de mujeres que fueron precoces por tráfico de drogas y por robos con homicidio. La particularidad de la obra es que quienes vivieron esas experien-

cias son sus creadoras y actrices. Estrenada en Antofagasta y acogida con alegría en Santiago, esta creación se presentará el sábado 24 en Puerto Varas.

Ana Correlo y Andrea Gayán, coordinadoras de la presentación en la ciudad lacustre, informaron que se trata de un gran esfuerzo el poder traer esta obra a la

región, ya que el viaje debe autofinanciarse. Además de las dos funciones que se entregarán en Osorno, las nocheñas tendrán sólo dos presentaciones en Puerto Varas.

Apuntaron las organizadoras que las funciones serán en el Centro de Eventos instalado en las antiguas dependencias del Casino de Puerto Varas (en el ex Gran Hotel). La primera función está especialmente dirigida a estudiantes y se cobrará sólo \$1.000 la entrada. En forma posterior a la presentación, se realizará un foro educativo donde estarán las creadoras y la directora de la obra, quienes contestarán todas las preguntas que el público desee hacerles. El profesor que vaya con más de 15 alumnos, tendrá entrada libre.

La función que está abierta al público en general tendrá lugar a las 20:00 horas, también del sábado 24, oportunidad en que la entrada tiene un valor de \$6.000 por persona. Las entradas se encuentran disponibles en el Café Danés y en las boutiques Adikat y Fadu's, en Puerto Montt; se pueden adquirir en la tienda Tatienne del Mall Paseo del Mar.

TESTIMONIOS

La obra "Pabellón 2 — Rematadas" surgió como fruto de un taller teatral que dirigió, en el Centro de Cumplimiento Penitenciario Femenino de Antofagasta, Jacqueline Rousseau. Allí las reclusas Mercedes Carrera, Adelaida Pinto, Ivonne Navia, Ivonne Ibarra y Nancy Carrasco, dieron sus testimonios para la construcción de una obra teatral, de la cual ellas mismas vestían siendo sus actrices. Avanzando más allá del panorama de la vida carcelaria, la obra aborda las motivaciones y carencias de estas mujeres, su nostalgia por los hijos, sus culpas y su angustia por la familia ausente, pero también esos pequeños momentos de alegrías que les ayudan a sobrellevar lo que les ha tocado vivir.

El impacto esta construcción teatral rápidamente se dejó sentir en Antofagasta y en sólo ocho meses, la obra ya estaba en Santiago, donde la crítica acogió favorablemente este trabajo. Actualmente, de las cinco actrices que forman el elenco, sólo una se encuentra en libertad.

Marta Zuñiga Gatica

Traen a Puerto Varas obra "Pabellón 2-Rematadas" [artículo] Marta Zuñiga Gatica.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga Gatica, Marta

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Traen a Puerto Varas obra "Pabellón 2-Rematadas" [artículo] Marta Zuñiga Gatica. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)